

Air Liquide réalise un investissement historique

Le leader mondial des gaz industriels a annoncé lundi qu'il investira 450 millions de dollars (350 millions d'euros) en Arabie Saoudite, pour fournir en hydrogène une nouvelle raffinerie du saoudien, Saudi Aramco.

450 millions de dollars. Après notamment la [Russie](#), la [Chine](#) et la [Corée](#), Air Liquide investit, cette année, en Arabie Saoudite. Le leader mondial des gaz industriels a, en effet, annoncé lundi qu'il investira 450 millions de dollars (350 millions d'euros) pour fournir en hydrogène une nouvelle raffinerie du saoudien, Saudi Aramco. Il s'agit «de l'investissement industriel, de loin, le plus élevé de l'histoire», selon les termes du directeur général délégué d'Air Liquide, Pierre Dufour. «Cela confirme notre stratégie de développement au Moyen-Orient, qui lorsque ce contrat sera en vigueur, fera de nous de loin l'acteur le plus important dans les gaz industriels sur cette zone», a souligné le dirigeant d'Air Liquide, cité [dans un communiqué](#).

400.000 barils de pétrole traités par jour

Air Liquide Arabie investira dans deux unités de production d'hydrogène d'une capacité totale de 300.000 Nm³ (mètres cube normaux, unité de mesure de gaz dans des conditions normales de température et de pression, ndlr) par heure, selon un communiqué. Ces unités doivent entrer en service en 2014 et alimenteront la raffinerie que le groupe pétrolier saoudien Saudi Aramco a prévu de construire dans la ville de Yanbu, sur la côte ouest de l'Arabie Saoudite. Une fois en service, cette raffinerie traitera 400.000 barils de pétrole brut par jour. «L'hydrogène sert à traiter ce pétrole lourd et à en retirer le soufre de façon à générer des carburants conformes aux réglementations», a expliqué le dirigeant d'Air Liquide.

Un milliard de dollars investis en cinq ans

Au premier semestre 2010, le Moyen-Orient et l'Afrique représentaient 2% du chiffre d'affaires de 5,7 milliards d'euros de l'activité «Gaz et services» (près de 90% des revenus d'Air Liquide). Outre l'Arabie Saoudite, Air Liquide est présent en Egypte, au Liban, au Koweït, à Oman, au Qatar, en Syrie et aux Émirats Arabes Unis. Il compte y investir un milliard de dollars dans les cinq prochaines années, après y avoir déjà investi environ 500 millions sur la période 2002-2009.

Créé en 2008, Air Liquide Arabie est détenue à 55% par Air Liquide. Le reste du capital appartient aux entreprises saoudiennes Industrialization and Energy Services Company (TAQA) et Al Rushaid Petroleum Investment Company.

Source : jdf